

Domingo 19 de junio (Corpus Christi ciclo C)

"DADLES VOSOTROS DE COMER."

El evangelio del domingo según San Lucas (9,11b-17)

En aquel tiempo, Jesús se puso a hablar al gentío del reino de Dios y curó a los que lo necesitaban.

Caía la tarde, y los Doce se le acercaron a decirle: «Despide a la gente; que vayan a las aldeas y cortijos de alrededor a buscar alojamiento y comida, porque aquí estamos en descampado.»

Él les contestó: «Dadles vosotros de comer.»

Ellos replicaron: «No tenemos más que cinco panes y dos peces; a no ser que vayamos a comprar de comer para todo este gentío.» Porque eran unos cinco mil hombres.

Jesús dijo a sus discípulos: «Decidles que se echen en grupos de unos cincuenta.»

Lo hicieron así, y todos se echaron. Él, tomando los cinco panes y los dos peces, alzó la mirada al cielo, pronunció la bendición sobre ellos,

los partió y se los dio a los discípulos para que se los sirvieran a la gente. Comieron todos y se saciaron, y cogieron las sobras: doce cestos.».

- **Génesis 14,18-20:** Melquisedec ofreció pan y vino
- Salmo 110 (109): Tú eres sacerdote eterno, según el rito de Melquisedec
- 1 Corintios 11,23-26: Esto es mi cuerpo, que se entrega por vosotros. Haced esto en memoria mía

Todos comemos del mismo pan

En esta celebración se hace necesario incluir la memoria del Jesús histórico que pone a disposición de la salvación del mundo la totalidad de su persona. El Cristo que ofrece su cuerpo progresivamente andando por los polvorientos caminos de Galilea. Ya desde entonces su existencia está puesta a disposición del proyecto salvador del Padre. Jesús se deja conducir por el Espíritu hasta las últimas consecuencias. Y si en el camino a Jerusalén abraza la perspectiva de la cruz es porque antes había puesto a disposición su cuerpo, al abrazar la carne doliente de tantos hermanos y hermanas. Los acontecimientos de la pasión, muerte y resurrección en Jerusalén tanto como la reflexión posterior de la comunidad cristiana no se entienden sin aquella solidaridad primera de Jesús que ofrece su cuerpo para que lo encuentren quienes lo buscan en sus necesidades. (Servicios Koinonía)

Mis manos, esas manos y Tus manos hacemos este Gesto, compartida la mesa y el destino, como hermanos. Las vidas en Tu muerte y en Tu vida.

Unidos en el pan los muchos granos, iremos aprendiendo a ser la unida Ciudad de Dios, Ciudad de los humanos. Comiéndote sabremos ser comida,

El vino de sus venas nos provoca. El pan que ellos no tienen nos convoca a ser Contigo el pan de cada día.

Llamados por la luz de Tu memoria, marchamos hacia el Reino haciendo Historia, fraterna y subversiva Eucaristía.

(Pedro Casaldáliga)



Día de Caridad: CERCA DE LAS PERSONAS



Desde la familia de Cáritas Diocesana de Madrid, preparamos con ilusión nuestro 'día grande', el Día de la Caridad, que no es otra cosa que celebrar la presencia de Cristo en nuestras vidas y hacerla presente en las calles de Madrid en forma de Amor. Ese día los cristianos rememoramos el amor infinito y apasionado de Dios por la humanidad y por cada hombre y cada mujer en concreto. Nuestra labor como obra social de la Iglesia es, como dice nuestro lema del Día de Caridad, estar «Cerca de las personas» para acompañarlas, para que sus vidas sean justas y dignas, para que se sientan queridas y valoradas.

Por eso el próximo 16 de junio saldremos a las calles de nuestro querido Madrid, con 500 mesas y más de 5.000 personas voluntarias, para acercarnos a las personas que más nos necesitan, para que sepan que estamos aquí y en qué podemos ayudarles. Ahí les informaremos acerca de los

recursos y servicios que ofrecemos a las familias, que van mucho más allá de la ayuda asistencial, pasan por el acompañamiento integral y el apoyo a la formación, la búsqueda de empleo o vivienda, el emprendimiento....

En el último año hemos atendido a más de 100 mil personas, a quienes hemos acompañado (...)

También estaremos presentes en las calles de Madrid para mover la solidaridad, invitando a quienes lo deseen a solidarizarse y colaborar con Cáritas Madrid, ya sea en la cuestación con su aportación económica, o sumándose a la acción socio caritativa de la Iglesia.

Nuestras puertas están abiertas a la fraternidad y a la solidaridad. Tenemos la misión y la obligación de contagiar la alegría del Evangelio. Y tenemos la dicha, y también la responsabilidad, de compartir nuestra manera de Amar al otro.

Lo haremos, como nos pedía nuestro cardenal, Carlos Osoro, para «llenar de alegría Madrid, como hicieron los apóstoles, penetrando en la vida de los hombres, no con la fuerza, sino con Amor». Queremos estar cerca del otro «para que conozcan, a través de la labor social que realizamos en Cáritas de Madrid, la generosidad y el amor de Jesús».

Algunos avisos parroquiales

MARTES, 14 DE JUNIO a las 19:00 MISA de ACCIÓN DE GRACIAS POR LA VIDA DE Mª JOSÉ.

🔁 JUEVES, 16 DE JUNIO. DÍA DE CARIDAD. Muchas gracias por vuestra disponibilidad.

🖎 DOMINGO 19. CELEBRACIÓN FIN DE CURSO DE LA PARROQUIA:

- 11:00 Desayuno festivo con porras.
- 11:30-12:20 Diálogo informal por mesas, alrededor del café o chocolate, en el que se comenta "cómo me he sentido este año en la parroquia",
- -12:30. Misa de acción de gracias por el curso. En la homilía se comparte el cómo nos hemos sentido en la parroquia este año.